

Wohnungsbau | 13.09.2023 | Nr. 284/23

Michel Deckmann: Bauen ist die beste Mietpreisbremse!

Zur heutigen Pressekonferenz des Innenministeriums zur sozialen Wohnraumförderung erklärt der wohnungsbaupolitische Sprecher Michel Deckmann:

„Es ist ein gutes Zeichen, dass weitere 175 Millionen Euro für die soziale Wohnraumförderung bereitgestellt werden. Die Initiative unserer Innenministerin sowie des Kabinetts unterstützen wir ausdrücklich!

Der soziale Wohnungsbau ist insbesondere in der aktuell schwierigen Situation in der sich die Baubranche befindet eine wichtige Stütze.“

Die Landesregierung hat per Kabinettsbeschluss weitere 175 Millionen Euro an Darlehen für den sozialen Wohnungsbau zur Verfügung zu stellen. Insbesondere vor dem Hintergrund gestiegener Darlehenszinsen sind die zinsgünstigen Darlehen ein attraktives Förderinstrument, das in der Praxis gut angenommen wird.

„Bauen ist die beste Mietpreisbremse! Diesem Pfad folgt das Land auch in Zukunft“, so der Landtagsabgeordnete Deckmann weiter. Um die Bauaktivitäten aufrecht zu erhalten sieht der Abgeordnete insbesondere auch den Bund in der Pflicht.

„Das Land hat seine Hausaufgaben gemacht. Sowohl das Landesbaurecht als auch die Bauförderung werden stetig modernisiert und an die Umstände angepasst. Jetzt muss der Bund endlich liefern. Die teilweise irrwitzigen Vorgaben der Ampelkoalition sowie die unklare Förderkulisse, auch vor dem Hintergrund des Heizungsgesetzes, sind Gift für die Bauwilligen. Hier muss der Bund endlich auf den Pfad seriöser Baupolitik zurückfinden“, so Deckmann.